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В горкоме партии

ВНИМАНИЕ О ТЧАТНбМ У СЛОВУ
Бюро ГК КПСС на днях за

слушало и обсудило вопрос «О 
ПОВЫШЕНИИ ДЕЙСТВЕН
НОСТИ ВЫСТУПЛЕНИИ ГО
РОДСКОЙ ГАЗЕТЫ  «ПОД 
ЗНАМЕНЕМ Л Е Н И Н А »  
И «УРАЛЬСКИЙ ТРУБНИК».

Бюро горкома отметило, что 
за последнее время возросла 
организаторская роль городской 
газеты «Под знаменем Лени
на», «Уральский трубник», 
стенной печати и радио. Они 
активно помогают партийным 
организациям в решении хо
зяйственных и политических за
дач. Окрепла связь с читате
лями.

В статьях, корреспонденциях и 
в письмах трудящихся подни
маются важные вопросы про
мышленного строительства, 
улучшения организации произ
водства, пропагандируется пе
редовой опыт, вскрываются 
недостатки.

После выхода в свет поста
новления ЦК КПСС о повыше- 
'нии действенности выступлений 
печати, руководители предпри
ятий, партийные и обществен
ные организации стали больше 
реагировать на критические вы
ступления газет и своевремен
но информировать обществен
ность о принятых мерах. Во
прос о повышении действенно
сти выступлений печати обсуж
дался на парткоме Новотрубно
го завода, в партбюро Динасо
вого завода и в других партий
ных организациях.

Вместе с тем, имеют место 
факты, когда выступления га
зет, а также письма читателей, 
направленные редакциями для 
принятия мер, не встречают 
поддержки некоторых партий
ных. профсоюзных организаций, 
руководителей предприятий и 
учреждений. Все это снижает 
организаторскую роль печа
ти и ее действенность. Отдель
ные партийные организации ос
тавляют без внимания выступ
ления газет, в которых пропа
гандируется передовой опыт ра
боты предприятий, цехов, уча
стков. Руководители отдельных 
организаций и учреждйшй по 
критическим выступлениям га 
зет не принимают конкретных 
мер для устранения вскрытых 
недостатков, порою формально 
отписываются или отмалчива
ются.

Так не ответили на ряд вы
ступлений городской и много
тиражной газет и по некоторым 
письмам трудящихся партийное 
бюро Новоуткинекого завода 

..«Искра» (секретарь тов. Баб
кин), партком Старотрубного 
завода (тов. Стахов) и завком 
этого же предприятия (тов. Га
ранин), партбюро пятого и де
сятого цехов Новотрубного за
вода, зам. директора Новотруб
ного завода тов. ІІІпинев и на
чальник второго цеха этого же 
завода тов. Малкин и другие.

Директор Билимбаевского 
торга тов. Шестаков, главный 
инженер Новотрубного завода 
тов. Звягинцев, зав. горкомхо- 
зом тов. Попов, начальник СУ-4 
тов. Алексеев и другие иногда 
высылают в редакции формаль
ные ответы, обходя главные 
принципиальные вопросы.

На бюро горкома партии бы
ло установлено и то, что от
дельные руководители вместо 
принятия мер пытаются опро
вергнуть точно обоснованые и 
проверенные критические мате
риалы, В газете «Под зн а н 

ием Ленина» 15 января была 
напечатана заметка «Омрачен
ные радости» коммуниста, сле
саря ЖКК треста «Уралтяж
трубстрой» П. Уткина. В ней 
он на конкретных примерах по. 
казал недоброкачественную ра
боту коллектива участка тре
ста «Уралсантехмонтаж». Эк
сплуатационникам приходится 
затрачивать много времени на 
переделки и устранение недо
четов. Начальник участка А. А. 
Нроценко, формально ссылаясь 
на сдачу работ комиссии, пред
принял ряд мер для опровер
жения фактов, указанных в га
зете, в то время как коллектив 
его же участка вскрыл причи
ны своих недостатков и подска. 
зал, как их следует устранять.

Есть и такие руководители 
партийных, профсоюзных орга
низаций, хозяйственники, кото
рые необоснованно задержива
ются с подачей ответов редак
циям на критические выступле
ния газет и на копии писем 
трудящихся. Например, быв
ший председатель завкома Но
вотрубного завода тов. Алексе
енко на коллективное письмо 
жителей общежития, опублико
ванное в городской газете 20 
ноября 1962 года, ответил пос
ле нескольких напоминаний 
лишь 25 января 1963 года.

От партийных, хозяйствен
ных организаций требуется при 
обсуждении критических мате
риалов не ограничиваться фак
тами, указанными в материале. 
В связи с этим следует рас
сматривать другие аналогичные 
недостатки, хотя и не говори
лось о них в газете. Рабкор 
тов. Ряпосов, например, пра
вильно указал в заметке на за
держку выдачи заводом ЖБИК 
конструкции на жилой дом, хо
тя они были изготовлены и вы
даны в те сроки, которые поз
волили монтажникам выполнить 
годовой план по строительству 
жилья. Однако партком треста 
«Уралтяжтрубстрой» при об
суждении заметки тов. Ряпооо- 
ва ограничился лишь одним 
фактом, прошел мимо того, что 
завод ЖБИК сорвал строитель
ство школ и детского садика по 
причине несвоевременной выда
чи железобетонных изделий.

Все отмеченные выше недо
статки в части действенности 
критических выступлений город
ской и многотиражной газет 
можно объяснить тем, что пар
тийные организации недоста
точно уделяют внимания этому 
важнейшему партийному вопро
су, не требуют ответственности 
с отдельных руководителей — 
коммунистов за это дело.

На бюро горкома партии бы
ли высказаны справедливые 
претензии и к редакциям газет 
«Под знаменем Ленина» 
и «Уральский трубник». Они 
недостаточно проявляют на
стойчивости® в повышении дей
ственности своих выступлений. 
Работники редакций иногда 
удовлетворяются полученными 
отписками на критические ма
териалы без их проверки. По
рою не даются в газете ответы 
читателям о принятых мерах, j

В своем постановлении бю
ро ГК КПСС обратило внима
ние секретарей партийных орга
низаций Новотрубного, Старо- j 
трубного заводов, треста «Урал
тяжтрубстрой» и завода «Иск
ра» на несвоевременное приня
тие мер по критическим высту
пления!» печати, потребовало і

от них более оперативно прини
мать меры по критическим вы
ступлениям газет.

Бюро обязало парткомы, 
партбюро, партийные и проф
союзные организации прини
мать решительные меры к уси
лению действенности материа
лов, публикуемых в печати, ра
диопередачах, активнее исполь
зовать городскую, многотираж
ную и стенную печать для уси
ления коммунистического воспи
тания трудящихся, улучшения 
работы промышленности, стро
ительных организаций, тран
спорта, торговли, городского хо
зяйства. Рекомендовало наибо
лее важные принципиальные 
выступления в газетах обсуж
дать на партийных собраниях, 
производственных совещаниях 
и собраниях рабочих.

Потребовало от партийных 
организаций, работников печа
ти и радиовещания дальнейше
го развертывания принципиаль
ной критики, систематически и 
целенаправленно вести борьбу 
против таких чуждых коммуни
стическому строю явлений, как 
тунеядство, бюрократизм, кос
ность, расхищение народной 
собственности, против разного 
рода жуликов, людей, встав
ших на путь обмана партии и 
государства. Лица, которые за
жимают критику или пренебре
жительно относятся к сигна
лам печати, должны привле
каться к строгой партийной и 
административной ответствен
ности.

Обязало секретарей партий
ных организаций обеспечить 
такой порядок, чтобы ни одно 
критическое выступление в пе
чати не оставалось без приня
тия мер и ответа. Ввести в 
практику работы партийных и 
советских организаций регу
лярно заслушивать сообщения 
руководителей организаций о 
принятых ими мерах по высту
плениям рабселькоров в газе
тах и письмах.

Предложено партийным ор
ганизациям, руководителям хо
зяйственных, профсоюзных и 
советских органов всемерно 
поддерживать передовой опыт 
работы предприятий, о которых 
сообщается в печати, оператив
но принимать меры для их ши
рокого распространения.

Редакции городской и много
тиражной газет, радиовещания 
обязаны более глубоко и ква
лифицированно готовить мате
риалы по вопросам воспитания 
трудящихся, работы промыш
ленности, строительства, тран
спорта и городского хозяйства, 
обеспечить полную правдивость 
своих выступлений, настойчиво 
добиваться практических мер по 
критическим материалам, уве
личить рабкоровский актив за 
счет рабочих ведущих профес
сий, инженерно - технических 
работников, руководителей пар
тийных, профсоюзных, совет
ских и комсомольских органи
заций.

Секретарям партийных орга
низаций предложено на партко
мах и партийных бюро обсудить 
вопрос «О повышении действен
ности выступлений городской 
газеты «Под знаменем Ленина» 
и стенной печати».

Вопрос действенности печат
ного слова, критических высту
плений стенной печати должен 
находиться под повседневным 
вниманием и контролем пар
тийных организаций,

МАРТА —
выборы в 

Верховный 
Совет РСФСР 

и местные 
Советы

Агитатор из- 
бират е л ь и о г --о 
участка № 33
В. И. Михеев за 
подготовкой к 
очередной бесе
де с избирателя
ми.

Фото 
С. Шибанова.

М. А. Сергеев у избирателей
23 февраля в школе № 4 со

брались избиратели для встре
чи с кандидатом в депутаты об
ластного промышленного Сове
та Михаилом Александровичем 
Сергеевым.

Первым выступил доверен
ное лицо П. П. Балаев. Он ска
зал, что коллектив цеха № 8 
Новотрубного завода на своем 
собрании выдвинул кандидатом 
в депутаты областного Совета 
секретаря промышленного об
кома КПСС М. А. Сергеева. 
Балаев призвал собравшихся, а 
в лице их и всех избирателей 
224 избирательного округа в 
день выборов отдать свои голо
са за верного сына народа и 
Коммунистической партии М. А. 
Сергеева.

На трибуне токарь цеха № 8 
Ю. И. Федотов. «Я горячо под
держиваю, — говорил он, — 
предложение тов. Балаева о 
единодушном голосовании в 
день выборов за М. А. Сергее
ва. Одновременно прошу кан
дидата ускорить решение во
просов со строительством ре- 
монтно - механического цеха на 
нашем заводе и Дворца культу
ры.

Преподаватель школы № 2 
Ц. Б. Кушнир много теплых 
слов сказала о депутате обла
стного Совета тов. Сергееве, 
который помог пёрвбуральцам 
решить целый ряд вопросов. 
«Выдвигая тов. Сергеева вновь 
кандидатом в депутаты, мы уве
рены, что он также энергично 
будет выполнять свои депутат
ские обязанности».

— В день выборов, третьего 
марта, я как и многие избирате
ли, отдам свой голос за Михаи
ла Александровича Сергеева,— 
сказала наборщица типографии, 
ударница ' коммунистического 
труда Н. А. Матвеева. Она 
рассказала, в каких плохих ус
ловиях работают полиграфисты, 
и от имени коллектива обрати
лась к кандидату в депутаты

тов. Сергееву с просьбой ока
зать содействие в выделении 
средств на окончание •строи
тельства типографии.

Персональный пенсионер
С. JI. Зотиков поддержал про
сьбу избирателей о строитель
стве Дворца культуры на Ново 
трубном заводе.

В заключение Михаил Алек
сандрович Сергеев сердечно по
благодарил избирателей за вы
сокое доверие и заверил, что 
он его постарается оправдать. 
Одновременно тов. Сергеев рас
сказал о трудовых делах Сверд
ловской области, призвал пер
воуральцев лучше трудиться в 
пятом году семилетки, изыскать 
резервы для повышения произ
водительности труда и успеш
ного выполнения принятых со
циалистических обязательств.

Встреча избирателей закон
чилась концертом художест
венной самодеятельности.

Наказы горняков
Кандидат в депутаты Вер

ховного Совета РСФСР Ф. И. 
Старцев встретился с избира
телями рудоуправления. Дове
ренное лицо тов. Логиновских 
рассказал о трудовом пути Фе
дора Ивановича, о делах свое
го коллектива.

От имени трудящихся высту 
пил тов. Москвин, который по
просил кандидата помочь ре
шить вопрос на руднике с пи
тьевой водой, с очисткой реки 
Чусовой. Выступил также и 
тов. Логиновских, который про
сил кандидата поставить вопрос 
о выделении средств на по
стройку водопровода и насосной 
станции в рудоуправлений.

В своем выступлении тов. 
Старцев поблагодарил избирате
лей за высокое доверие и ска
зал. что он его постарается оп
равдать.

Л. БАЕВА.

ф  ВАРШ АВА. Правитель
ство Польской Народной Ре
спублики послало ноту прави
тельству Франции, в которой 
обратило внимание на то, что 
договор о сотрудничестве меж
ду Францией и Федеративной 
Республикой Германией вызы
вает беспокойство правительст
ва Польши, тем более, что 
этот договор даже не упоми
нает о размерах вооружения 
Западной Германии. Польское 
правительство считает своим 
правом и обязанностью напом
нить о последствиях, которые 
несет в себе этот договор.

♦  ГАВАНА. С визитом на Ку
бу прибыл генеральный секре
тарь Коммунистической партии 
Бразилии Луис Карлос Престос.

4  БРЮССЕЛЬ. Здесь за
седают лидеры социалистиче
ского движения одиннадцати 
стран Европы. Можно сказать, 
что они обсуждают внешнепо

литические отношения, так как 
в Бельгии, Австрии, скандинав
ских странах портфели мини
стров иностранных дел при- 
над лежат социалистам. Что же 
занимает их умы? Не поиски 
путей разрядки напряженности 
или улучшения жизни народа. 
Они стремятся усилить пози
ции монополистического капи
тала и создать в Европе как 
бы единый монополистический 
трест, протащить Англию в 
«общий рынок». Дела и пла
ны европейских социалистов 
вполне могут заслужить одо
брение Пентагона и главного 
штаба НАТО.

ф  ВАШИНГТОН. Западно- 
германский министр обороны 
фон Хассель, едва вступив на 
американскую землю, заявил, 
что франко . западногерман
ский договор не повлияет на 
отношения США и Англин. Он 
сообщил также о том, что 
встретится с министром оборо
ны США Макнамарой, государ. 
ственным секретарем Раском н 
другими официальными лица
ми, с которыми будет вести 
речь о создании многонацио
нальных ядерных сил НАТО.
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■■ . Н а ш и  к а н д и д а т ы 3 м арт а
-выборы

Он вырос
в городе трубников

Вол я у ю щ а я  
картина превра
щения металла 
в трубы откры
вается глазам с 
площадки пульта 
управления Ин
дукционных пе
чей. Отсюда, как ,на ладони, виден весь почти километро, 
вый пролет горячего передела красавца-стана непрерыв
ной прокатки труб, И каждый раз, когда поднимается сю
да Виктор Иванович Дунаев, заступая .на смену, его не
вольно охватывает чувство гордости за тех, кто в крат
чайший срок соорудил этот гигант, за то, что он трудит
ся здесь, полноправный член многочисленного коллек
тива цеха.

Большую школу жизни прошел этот человек. Коренной 
житель Первоуральска — он рос и мужал вместе с заво
дом и городом. На завод пришел шестнадцати лет. Здесь 
на двадцатом году его застала Великая Отечественная 
война_, и молодой рабочий уходит в армию, чтобы с ору
жием в руках отстоять свободу и независимость своей 
Родины.

...Отгремела война. Приветливо встречает город в 1946 
году стройного лейтенанта с правительственными награ
дами на груди. В лицо пахнуло близким, родным  ̂ Слух 
радовал привычный гул заводов, и бывший металлург 
вновь представил себя в дружной рабочей семье,-

С честью несет службу офицер, высокой преданности 
Отчизне воспитывает он солдат, становится членом Ком
мунистической партии. В 1957 году он демобилизуется 
в чине капитана.

Соскучившись по работе, коммунист Дунаев, не заду
мываясь идет обратно на свой родной Новотрубный завод 
в тот же четвертый трубопрокатный цех нагревальщиком. 
Трудится, с необыкновенным подъемом, целиком отдается 
производству, участвует в общественной жизни.

Вместе со всеми трубопрокатчиками от души радуется 
начавшемуся сооружению на предприятии нового стана 
непрерывной прокатки, строительство которого было 
объявлено Всесоюзной ударной стройкой.

Вот -бы где поработать, — мечтал Вик
тор Иванович, И мечта его сбылась. Строи- 

. тельство стана подходило к концу, когда он 
узнал о приказе директора завода, в котором 

..-нагревальщик Дунаев значился переведенным 
в новый цех.

А когда стан был полностью смонтирован,
Виктор Иванович занял место нагревальщика 
индукционных печей.

Первое время барахлили ролики редукци
онного стана, горели индукторы. Интуитивно 
Виктор Иванович чувствовал, что причина 
кроется в высокочастотных генераторах. Сом
нения подтвердились. По его предложению 
были установлены кнопки отключения генера
торов. и простои сократились.

Много забот у этого худощавого, энергич
ного человека, с волевыми чертами лица. Вот 
уже скоро год, "как нагревальщик индукцион
ных печей выполняет в своей смене «Д» обя
занности партгрупорга, которые трудно опре
делить какой-то одной меркой. ' Редко, очень 
редко бывает такой момент, когда можно бы
ло бы сказать: «Все выполнено, все сделано».

Нет, не ошиблись трубопрокатчики цеха 
«Т-5», назвав своим кандидатом в депутаты 
Свердловского областного промышленного Со. 
вета Виктора Ивановича Дунаева.

С. ЛЕКАНОВ,

У  ДЕВЯТИ ЧАСАМ утра ординаторская терапевтического 
отделения медсанчасти Новотрубного завода наполняется 

негромким разговором людей в белых халатах, шорохом пере
листываемых страниц истории болезни больных. Начинается 
новый трудовой день, полный забот, тревог, хлопот.

Заведующая отделением Зоя Михайловна Золотавина, спра
вившись у дежурной медсестры, как прошла ночь, как чувст
вуют себя тяжелобольные, начинает обход. Вместе с ней иду 
и я.

Очень много хороших слов в адрес врача-терапевта, теплых 
благодарных, полных самых задушевных чувств написаны в кни
ге отзывов и пожеланий. И все-таки, чтобы составить свое 
мнение, — этого мало. Надо именно видеть ее в общении с 
людьми. Надо самому увидеть, как светлеют лица пациентов, 
когда в палате появляется Зоя Михайловна, как наперебой 
все хотят сообщить, кому стало лучше, а кто и режима по
стельного не соблюдает. И у врача хватает терпения выслу
шать всех, ободрить. Такие обыденные, простые слова, оказан
ные с теплотой, тоже чудесная сила для больного.

Обход закончен, даны консультации, тщательнейшим обра
зом проверены записи в истории болезни особенно тяжелоболь
ных. Надо теперь побывать в хирургическом отделении, дать 
консультации.

В течение дня Золотавину несколько раз можно видеть и в 
приемном покое. Участковые и цеховые врачи ежедневно на
правляют людей на стационарное лечение, но отделение не в 
состоянии принять всех сразу. Вот и приходится заведующей 
отделением самой вести прием, определять, кто может подож
дать день-другой, а кому нужно немедленное лечение. Не об
ходится, конечно, без неприятных разговоров. И это понятно.

Но Золотаівина старается спокойно растолко
вать причину отказа и уж если назначит день, 
когда примут больного, то никогда не отка
жет.

Трудна и ответственна работа врача. Но у 
главного терапевта города и у заведующей от
делением — вдвойне. Она щедро делится 
опытом, накопленным за годы своей деятель
ности, всегда по
может в трудную 
минуту, подбод
рит начинающего 
специалиста,

Заслуженный врач
Уроженка Пермской области 

Золотавина там и медицинский
..Машина скорой помощи при

везла больного. Упал на улице.
Михайловна определила ин
фаркт. Так миновала надоб
ность в операции, были приня-техникум окончила. И два года Состояние тяжелейшее. Диаг 

работала фельдшером в Крас- ноз — инфаркт сердца. Много ты неотложные меры. Сейчас 
ноуральске. А в 1932 году по- часов жизнь Торооова находи- Ватолин выписан из отделения, 
ступила в институт. «Помощи лась в опасности. Не отходила Такие случаи не единичны, ко 
ждать было неоткуда, у отца от постели Золотавина. Она
семья немаленькая — 7 чело
век, но и учиться очень хоте
лось. Вот я так и сделала: но
чами работала в больнице, а 
днем училась. Трудно было, ко

все время вместе с другими 
врачами следила за его состоя
нием, принимала решительные 
меры. И вот человек встал. 
Как говорится, воскрес из мер-

найден», — вспоминает Зоя 
Михайловна.

После окончания учебы моло-

нечно. Но все-таки выход был твых. И это сделали заботли
вые женские руки.

Или вот другой факт. По
ступил больной Ватолин. Рез- 

дой врач получила назначение кие боли в животе показывали
в наш город, где и трудится в .....~
настоящее время. За безупреч
ный труд ей присвоено звание 
Заслуженного врача РСФСР.

на заболевание брюшной поло
сти, а при тщательном исследо
вании, сопоставлении различ
ных случаев из практики, Зоя

гда опыт врача совместно с до
стижениями науки находит пра
вильное решение.

Дважды Золотавина избира
лась депутатом в городской Со
вет, а нынче она выдвинута 
кандидатом в депутаты Сверд
ловского областного промыш
ленного Совета. Всей своей жи
знью она заслуживает этого вы
сокого доверия.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.
На снимке: 3. М. ЗОЛОТА

ВИНА,
□

НА СТЕНАХ до-
■мов и зданий по

селка Хромпик вот уже 
много дней висят ли

стовки с именами и портретами 
кандидатов в народные избран 
ники.

Дочь на р о д а

На снимке: В. И. ДУНАЕВ.

посылает в Советы, есть и имя

старшей аппаратчицы цеха № Хромпиковском строительном 
6 Хромпикового завода Вален- управлений, а потом поступила 

Среди тех, кого народ *тины Васильевны ‘Воронковой. на Хромпиковый завод.
Предвыборное собрание хром- Мерным гудением - работаю- 

пиковцев проходило в простор- щих трубопроводов встретил 
ном пролете ремонтно . механи- девуЛку шестой цех. Завидова- 
ческого цеха. На трибуну под- ла она мастерству работниц, 
нялся мастер шестого цеха Ар- их золотым рукам, С улоени- 
кадий Александрович Андреев, ем, пристально следила Валя, 
Он первым предложил выдви- как женщины превращали чер- 
нуть Валентину Васильевну ный порошок, привезенный в 
кандидатом в депутаты Сверд- цех в мешках, в белый, как са- 
ловского областного промыш- хар, песок. Так рождался мо
ленного Совета. либдат аммония — ценное удо-

— Валентина Воронкова, — брение для полей, хороший сти- 
говорил он, — наша лучшая мулятор роста злаков. А это— 
производственница, активная хлеб на столе Родины, изоби
общественница. Она родилась лие продуктов, счастье народа, 
в 1932 году в семье крестья- ...Девять лет прошло с тех 
нина села Усть-Кишерть, пор, как Валентина Воронкова 
Свердловской области.,, переступила порог молибдатно-

...Она была первым ребен- го отделения, Теперь она — 
ком в семье, а когда школьни- старший аппаратчик, уважае. 
цей стала, у нее появились бра- мый в цехе человек. Руководи- 
тишка и сестра. Но не приш- мая ею бригада одной из пер
лось отцу воспитывать детей. В вых досрочно, в ноябре завер- 
суровую годину он ушел на вой- шила план истекшего года. В 
ну и не вернулся. Тяжело при- числе первых Воронковой при
ходилось матери. Надо рабо- своено и звание ударницы ком- 
тать, воспитывать ребят. Виде- мунистического труда, 
ла это Валя, сочувствовала ма- — Неугомонная наша Вален-
тери. А когда закончила на- тина Васильевна, — говорит о 
чальную школу, пошла рабо- ней аппаратчик Анна Олькова. 
тать в колхоз имени В. И. Ле- — Так и норовит сделать по- 
нина. Сначала трудилась на больше да получше, 
разных работах, потом — на — Такую в Советы избрать 
ферме. не стыдно, — добавляет аппа-

— Поедем жить в город! — ратчик Лидия Тулинова.
решила как-то мать, И вот Ва- Когда смотришь, как оноро- 
ля в Первоуральске. Здесь и висто работает Воронкова, то 
началась дненадцать лет назад веришь, что она не подведет 
ее трудовая биография. Три го- хромпиковцев. "  
да она была разнорабочей в М. ЧУВАШОВ,



На строительстве
важнейших объектов 

химии
Как сообщалось в нашей га

зете, промышленный обком 
КПСС, обсудив на днях состоя
ние дел на стройке, потребовал 
от строителей монохроматного 
отделения пустить его к перво 
му марта, а бихроматное — к 
1 апреля.

Казалось бы, что сейчас не 
время ^ля беспредметных спо
ров, дискуссий. Но разговоры 
продолжаются, теперь уже в 
том плане, чтобы обеспечить 
пуск комплекса цеха в установ
ленный срок. Факты показыва
ют, что при более вниматель
ном отношении со стороны ос
новных субподрядчиков: «Союз
шахтоспецмонтажа», «Урал- 
спецстроя» и «Уралетальконст- 
рукции» печной корпус уже мог 
быть сдан в эксплуатацию. Это 
тем более обидно, что монохро- 
матное отделение уже почти го
тово, но задерживают его пуск 
главным образом указанные 
субподрядчики, так как глав
ный подрядчик уже давно ушел 
из печного корпуса, оставив 
там одну бригаду.

В начале октября прошлого 
года начальник участка «Союз
шахтоспецмонтажа» тов. Мура
шов заверял, что к 15 октября 
монтаж технологического обо
рудования в складе соды будет 
полностью закончен. Прошло 5 
месяцев, а монтаж оборудова
ния на складе соды до сих пор 
продолжается.

Если требуется, то Мурашов 
найдет десятки оправданий, но 
ведь нужен склад, а не его оп
равдания. Удивительно, как до

Цех М  8 Х ромпикй-*-пусковой объекМ

Наступили решающие дни
сих пор не может понять этого 
тов. Мурашов?

Неимоверно затянул он' и 
монтаж оборудования мельниц 
сухого помола. Наконец, все 
было закончено, но как только

как будто правильно, между 
тем Овсянников хорошо знает, 
что трубопроводы нужно про
мыть, что до сих пор он не 
произвел врезку в заводские се
ти. Но он знает это, и ничего

приступили к перепуску обору- не делает. Не закончены также
дования, обнаружились много
численные дефекты, которые не 
так трудно было устранить, 
но тов. Мурашов уже в кото
рый раз вновь' начал доказы
вать, что устранять их должен 
кто-то другой.

Электрофильтры полностью 
смонтированы, но из-за боль
ших прососов воздуха в люке 
соединительные фланцы рабо
чая комиссия отказалась при
нять до исправления дефектов. 
А тов. Мурашов не торопится 
их устранить, надеясь, что 
авось и так проскочит.

Прораб «Уральстальконст- 
рукции» тов. Вьюжанин давно 
знает, что он должен усилить 
кровельные балки на складе 
соды и установить путевые кра
ны на складе сырья. Без этого 
пустить в эксплуатацию эти 
объекты никто не сумеет. Тем 
не менее, Вьюжанин эту рабо
ту не выполняет, видимо, 
рассчитывая на авось. Он так
же «забыл», что ему давно по
ра закончить и сдать по актам 
все лестницы и площадки печ
ного корпуса.

Спросите у начальника уча
стка «Уралспецстроя» тов. Ов
сянникова, как обстоят дела с 
хозводоіпроводом? Не задумыва
ясь, он скажет: «Нами все сде
лано!». И это на первый взгляд

работы по хозфекальному кол
лектору, насосной станции пе
рекачки 4-а с напорными тру
бопроводами.

Вслед за окончанием работ 
по печному корпусу предстоит 
также сдать по актам бихро- 
матный корпус. Как же здесь 
идут дела? Основное оборудова
ние в этом корпусе — это ва-

Вместо Немедленного исправ
ления допущенных дефектов 
тов. Мурашов под всякими 
предлогами отказывается от 

монтажа зависит фронт работы переделок. Дважды он вызывал 
всех остальных субподрядных главного инженера треста «Сѳ- 
организаций, а также отделоч- юзшахтоепецмонтаж» тов. Эн
ных работ. А конца моцтажным ндинга, чтобы тот помог ему 
работам не видно. «Союзшах- отказываться от законных ис- 
тоопецмонтаж» не только на- правлений. А после долгих спо- 
долго растянул монтаж, но до- ров Мурашов все-таки вынуж- 
пустил много брака при сварке ден был согласиться с предъяв- 
труб большого диаметра, о чем ленными претензиями. Но вре- 
заводские работники предупре- мя было потеряно.
ждали тов. Мурашова. Однако 
видно не в его характере при
слушиваться к мнениям других. 
Некачественная сварка продол
жалась, и, естественно, при 
гидравлическом испытании ап
паратов инспектор котлонадзо-

Сейчас наступили решающие 
дни на комплексе цеха № 8, и 
медлить нельзя. Химики ждут 
пуска нового цеха в установ
ленные сроки.

Рабкоровский пост газеты 
«Под знаменем Ленина» на 
стройке цеха № 8.куум-выпарки. От окончания их ра обнаружил брак.

Н е д о с т а т к а м  о б ъ я в и в »  
в о й н у !

9

За качество!
ставил по отделу соответствен- ворит о другом. Имеется не- 
но 0,34; 0,17 и 0 ,04  процен- сколько случаев массового бра
та, а в бригадах смены «Д» ка. Допустил брак по геометри- 
(мастер Кустов) и смены «В» ческим размерам в количестве 
(мастер Шубин) в декабре был полутора тысяч метров валь- 
етопроцентный выход годных цовщик Ф. Ф. Абдрахманов, 
труб. Из этого следует, что от- Если этот брак еще как-то мо- 
дел мог бы работать лучше и жно объяснить малоопытностью

 _______ __________________  на протяжении всего года; ее- товарища, то брак но закатам,
онов метров ” труб составили ли бы мы шли весь год на уров- допущенный одним из опытных

  __ П. В. Хлебни-
халатности, ни-

Каждый рабочий знает, что 
брак—это снижение производи, 
тельности труда, увеличение се
бестоимости продукции, пере
расход металла, тысячи метров 
недоданных стране труб.

В нашем отделе холодной 
прокатки труб шестого цеха 
Новотрубного завода в прош
лом году потери от брака из 
прокатанных двенадцати милли-

пятьдесят шесть тысяч метров. 
Правда, в четвертом квартале

не последних месяцев, то дали вальцовщиков 
бы еще 40 тысяч метров труб ковым, кроме

качественные показатели значи- без дополнительных затрат 
тельно улучшились, брак со- Но работа в этом году го-

Разговором делу не поможешь
Реорганизация в городе 

торговой сети уже принесла 
немало пользы. Существен
но изменился характер ее 
работы, повысилась культу
ра оослуживания трудящих
ся. Торговая сеть в прош
лом и в этом году план то
варооборота выполнила, од
нако трест столовых его про
валил. Вот что показала 
проверка.
ПРИЧЕМ Т У Т  НЕУРОЖ АЙ?

Г 1 JIAH товарооборота тре- 
* * ста столовых на прошлый 

год составлял 7.770 тысяч руб
лей, а выполнен на 99,7 про
цента. Недодано 23 тысячи 
рублей. Б объяснительной за
писке к балансу руководство 
трестом оправдывает невыпол
нение плана причинами, якобы 
не зависящими от него. Дес
кать, город не выполнил план 
капитального строительства, 4 
тысячи строителей были на
правлены ів другие города, поэ
тому уменьшился товарооборот. 
Были перебои в снабжении та
бачными изделиями. Имея на
ряд на 150 тонн арбузов, 
трест-де не мог их получить из. 
за неурожая.

Руководители общественного 
питания, видимо, всерьез пола
гали, что эту объяснительную 
записку не будут читать в Пер
воуральске, где хорошо извест
но, что в том же «неурожай
ном» году горпищеторг получил 
и реализовал 737 тонн арбу
зов. Реализация 150 тонн ар
бузов дала бы возможность 
увеличить выполнение товаро
оборота на 40— 45 тысяч руб
лей, в то же время намного бы 
повысила выполнение плана на
коплений. Спрашивать мог ли 
трест получить арбузы не при. 
ходится потому, что тогда гор
пищеторг был завален ими. 
Тресту предложили забрать 
часть. После долгих уговоров 
тов, Ягуткин, наконец, согла
сился взять две тонны, и на 
этом поставил точку.

Да разве только арбузами 
трест отказался торговать? По
мидоры, ранние овощи, капус
та, фрукты, огурцы — все это 
в большом выборе было в ма
газинах, но отсутствовало в 
столовых.

года закрома его опустели. 
Картофель стал дефицитом, не 
хватает овощей и капусты. Ра
ботники и здесь оправдывают, 
ся тем, что не имели места для 
складирования картофеля. За
чем тогда ждали, пока в овоще
хранилищах останутся послед
ние ЮО тонн? И только в мо
розные февральские дни взду
мали поехать за картофелем в 
Дегтярск.

В октябре прошлого года был 
заключен договор с Таврин- 
ским совхозом на закупку и 
складирование на месте 400 
тонн картофеля. Но никто во
время не позаботился офор
мить счет, в результате постав
щик отказался отпускать его.

Начиная со второй полови
ны октября, столовые переста
ли получать свежую капусту, 
хотя места для складирования 
хватало-. Как видите, тов. Ягут. 
кин, ваша вина не только в том, 
что не выполнен план, допу
щен убыток, но и в том, что 
под угрозой нормальное снаб
жение столовых продуктами 
первой необходимости,

БЕЗ АНАЛИЗА НЕ ОБОЙТИСЬ

СРЕДИ предприятий обще
ственного питания име

ется немало хороших коллекти. 
вов, показавших образцы тру
да. И-в то же время много сто. 
ловых, которые находятся в 
одинаковых условиях со всеми, 
план не, выполняют, приносят 
большие убытки, выпускают 
продукцию низкого качества. 
Чго сделано, чтобы выправить 
такое положение?

Вместо того, чтобы по-насто„ 
ящему вникнуть в работу каж
дого предприятия, одного под
тянуть, другому помочь и та
ким путем добиться общих ус
пехов, руководство треста ре
шило сглаживать «острые уг. 
лы». Оно производит перерас
пределение прибылей между 
столовыми. На этом основании 
за 1962 год изъята прибыль У 
тринадцати столовых на сумму 
78 тысяч рублей и передана 
для покрытия убытков другим. 
И получилось, что те столовые, 
которые имели убытки, оказа
лись прибыльными, а те, кото
рые работали рентабельно,

7 4 тысячи рублей, по столо- вой № 42. Попросили браке- 
вой № 10 — соответственно ражный  ̂ журнал. Заведующая 
438 рублей и 6.594 рубля.

Ошибочны взгляды руководи, 
телей треста и на то, что все 
городские столовые рентабель
ны, а заводские — убыточны.
Поэтому они так и планируют.
Анализ показывает обратную 
картину.

столовой, не подымаясь с ме
ста, заявила: «Он у нас поте
рялся. Завтра я его вам най
ду». Более месяца не велась 
запись в бракеражном журнале 
столовой № 44.

Неблагополучно в столовой 
№ 42 с медосмотром. Из 52 на-

Самую большую прибыль за шлось только 8 санитарных 
1962 год — 18 тысяч рублей книжек, из них пять с большим 
— имела столовая Хромпиково- просроченным сроком. М. С. 
го завода, хотя она отнесена к Храмцова разводит руками: ра- 
третьей категории. А 12 го- аве за всем усмотришь? 
родских столовых второй кате- 25 января состоялось собра- 
гории принесли убытки. Чем ние партийно . хозяйственного 
объяснить, что 15 столовых Но- актива, где тов. Храмцова рас- 
вотрубного завода оказались оказала о нашем посещении 
убыточными, а две того же за- столовой № 42. После этого 
вода — прибыльными? Почему во всех проверенных нами 
столовые Старотрубного, Хром, столовых бракеражные журна- 
пикового заводов дали при- ль[ бЬІЛИ заполнены, приведе- 
быль, а Динаса, Магнитки, Го- НЬІ в порядок санитарные кни- 
логорки, ЖБИКа, швейной жки_ Оказывается, не так уж 
фабрики — убыток? К сожа- мдоро ,на это требуется време- 
лению, в тресте столовых этот ни 
вопрос должным образом не
изучали и, естественно, не де
лали нужных выводов.

На балансе треста числится 
на 260 тысяч рублей капиталь
ного оборудования. Ежегодно 
за амортизацию отчисляется до

Выводы из выше изложенно
го сами напрашиваются. Если 
не будут приняты срочные ме
ры для улучшения работы тре
ста, то чем дальше, тем боль
ше дела будут ухудшаться. 
Учитывая, что запасы карто-

20 тыся̂ ч рублей.̂  Для управле- феля, капусты и овощей край 
ния этой техникой трест создал не малы, необходимо сделать 
специальный отдел, где поми- все> чтобы обеспечить беспере- 
мо четырех мастеров имеется бойное снабжение столовых, 
начальник отдела, старший ин- Особое внимание следует 
женер и инженер-механик. уделить внедрению хозрасчета,

На вопрос, какая техника глубже вникать в суть дела, 
действует, старший инженер от- разобраться, почему в одина- 
дела тов. Крутикова ответила: новых условиях одни столовые 
«Можете считать, что все наши дают большие прибыли, а дру- 
холодильники бездействуют». гае убытки.
Оказывается, техника числит- оятпять[' „„ сопешканир не 
ся на балансе, а все трудоем- ха ^ Руфабрикат(£  Р достигают
кие процессы производятся 
вручную,

БРАКЕРАЖНЫ Й Ж УРНАЛ 
ПОТЕРЯЛСЯ...

КОЛЛЕКТИВЫ  столовых
№№ 9, 14, 20, 34, 52 и рос о6 улрощении и удешевле- 

других хорошо готовят пищу, нш  первичного учета) 
соблюдают санитарное состоя- Глав£ое, надо усилить вос- 
ние. В то же время немало та- питательную работу с людьми, 
ких, где очень низкое качество проявлять о них больше забо. 
пищи и грубые санитарные на- ты Важное значение приобре-

30 тысяч рублей в год, а поль
зы от него пока очень мало, 
поэтому необходимо либо его 
полностью загрузить, либо соот
ветственно сократить штат. 

Следует также изучить воп-

К началу 1962 года трест убыточными. Так, столовая
№ 4 по балансу имеет прибыль 
166 рублей, а на самом же де
ле она принесла убытков на

рушения.
Ежедневно должна проводи

ться проверка качества продук
ции, о чем обязательно дела
ются соответствующие записи в 
бракеражных журналах. 24 ян
варя мы вместе с заместите
лем директора треста М. С. 
Храмцовой побывали в столо»

тает и установление коллеги
альности в работе руководства.

А. НИКИТИН, П. ЛЕВ- 
ШОВ, П. ПОЗДНЯК, Б. ЛО. 
СЕВА, Б. ГРИНБЕРГ —
члены комиссии горисполко
ма по проверке работы тре. 
ста столовых.

чем объяснить нельзя.
Увеличение брака в январе 

объясняется не только ослабле
нием контроля со стороны валь
цовщиков, но и изменением 
ассортимента. Например, зна
чительно увеличен план на нер
жавеющие трубы. Очевидно, что 
отделы, а особенно травильный, 
плохо подготовились к обработ
ке нержавеющей заготовки, а 
плохая обработка в конечном' 
счете ведет к браку на нашем 
отделе. Не всегда добросовест
но относятся к работе терми
сты, а это тоже сказывается на 
качестве продукции. За послед, 
нее время ухудшилось качест
во заготовки, поступающей с 
отдела протяжки. Здесь поче
му-то больше стали допускать 
труб с пропусками, то есть с 
большой юазницей стенки по 
длине трубы, что приводит к 
браку, а зачастую к простоям 
станов.

Виновников брака много. На
пример, поступающая заготовка 
из прокатных цехов «Т-5» и 
первого, идет с пленами, рако
винами, рисками. Нержавею
щую заготовку почти всю при
ходится отправлять в ремонт.

С бракоделами Мы ведем бес
пощадную борьбу. Каждый слу
чай брака разбирается, и винов
ный несет наказание. Комсо
мольские рейды за качество вы
пускаемой продукции, всевидя
щие лучи «Комсомольского про
жектора» помогут нам выяв
лять все недостатки, строго от
носиться к бракоделам, ь  цехе 
коммунистического труда каж
дый рабочий должен трудиться 
по-коммунистически, а это зна
чит — браку дорога должна 
быть закрыта.

А. ВЕРНАДСКИХ,
вальцовщик, член нештатно.
го комсомольского отдела.

Колючие строки  
из писем

-4-Большим стал поеелок Сам- 
строй, но вот о его благоустрой
стве мало заботы проявляется. 
Взять хотя бы отопление. Сколько 
хлопот оно приносит жильцам. А 
неужели нельзя провести паро
вое? Ведь каждый окажет необхо
димую помощь в прокладке тран
шей. Очень бы хотелось знать 
мнение дирекции Новотрубного 
завода по этому вопросу.

А. ПРОКОФЬЕВ.
•+■ В прошлом году на стан

ции Кузино принят в эксплуа
тацию мост через железную до
рогу с большими недоделками. 
Так, например, на концах сту
пенек нет окантовок, и люди 
падают. Неужели их трудно 
сделать?

И. НОВОСЕЛЬЦЕВ.



У НАС В ГОСТЯХ
20 февраля рабко- критическим выступле- 

ры, члены редколле- яиям, подкрепляв это 
гий стенных и сатири- интересными фактами.
ческих газет, сотрудни. 
ки редакций газет 
«Под знаменем Лени
на», «Уральский труб, 
ник». радиовещания

После рассказа П. В. 
Синцова выступившие 
высказали ряд пожела
ний. Н. Ф. Булыгин 
внес предложение уве-

встретились с ответст- личить формат журна- 
венным секретарем ла, помещать консуль- 
журнала «Рабоче-кре- таций для фотокоррес

пондентов. Б. Г. Грин, 
берг, Ф. К. Богомолов,
С. С. Чистов критико
вали редколлегию за 
то, что материалы пер
воуральцев на страни
цах журнала не поме
щаются. даются авто
рам маловразумитель
ные ответы. Они про
сили помещать поболь
ше материалов о ра
боте с рабселькорами в 
Свердловской области, 
подробнее рассказать 
о борьбе отдельных ре
дакций за действен
ность критических вы
ступлений.

П. Г. Шевелев внес 
предложение крепить 
связь журнала с раб
корами на местах. Для 
этой цели следовало 
бы в нашем городе 
иметь коррес*ондента 
журнала на общест
венных началах, мож

*

стьянскии корреспон
дент» П. В. Синцо
вым. Он рассказал со
бравшимся о том, как 
газета «Правда» рабо
тает с рабселькоров
ским активом.

За последние годы 
партия особое внима. 
ние уделяет развитию 
рабселькоровского дви
жения в стране, дей
ственности критичес
ких выступлений печа
ти. Об этом говорит 
принятый за послед
нее время ряд поста
новлений ЦК КПСС.

Тов. Синцов поде
лился и тем, как ред
коллегия готовит про
блемные материалы 
для опубликования на 
страницах журнала, 
какова связь с раб
селькорами, какие ме
ры принимаются по

ПЕРВЕНСТВО СССР 
ПО ХОККЕЮ  
С ШАЙБОЙ

Н а ч у ж и х  к о р т а х
R  ПЕРВЫЕ став чемпионом j Сейчас хоккеисты «Уральско- 

I области, молодая команда | го трубника» находятся в горо.
j шаиоистов  ̂ спортивного клуба | де Томске, где проходят фи- 
I «Уральский трубник» продол- нальные игры десятки победите- 
1 жает спортивные бои на нервен- лей зон РСФСР второй группы 

ство республики. Но, к сожа- Лидерй /разбиты на две нод- 
лению. наших болельщиков, они группы Чю пять в каждой. Иг- 
проходят на чужих кортах. ры проводятся по круговой си- 

На днях на традиционный стеме. Лишь одна команда из 
розыгрыш приза областного десяти в следующем сезоне бу- 
совета ДСО «Труд» новотруб- дет играть в первой группе 
ники выезжали в город Ревду, РСФСР, где, как известно, 
где̂  оспаривали право на выход «пришвартовались» три коман- 
в финал пятерки сильнейших, ды Свердловской области: «Ме- 
Первый матч с хозяевами поля таллург» (г. Серов), НТМК и 
наши шайбистЫх] закончили в \ «Уралвагонзавод» (гор. Ниж-

но и из рабкоровского 
актива. 3. П. Плет- 
минцева просила, что
бы на страницах жур
нала в помощь начи
нающим рабкорам пу
бликовались материа
лы с их подробным 
разбором, учить на 
конкретных примерах 
как надо и как не на
до писать,

Выступили также

А. Я. Пономарев, Н. И. 
Коркин. Тов. Синцову 
было задано много во
просов. В заключение 
встречи гость из Мо
сквы тепло поблагода
рил присутствующих 
за встречу и выразил 
уверенность, что раб
коры Первоуральска 
будут активными по. 
мощниками и журнала.

На снимке: П. В.
СИНЦОВ.

свою пользу (5:3). Но почти не
известная до сих пор команда 
хоккеистов «Уралмаша» прегра
дила’ им путь.

Свердловчане, сыгравшие

ний Тагил).
Труден путь в первую груп

пу! Тем не менее, будем на
деяться, что наши шайбисты не 
подкачают и в этих ответствен-

вничью с. «Уральским трубни- ; ных соревнованиях, 
ком» (3:3У, а затем с ревдин- „  
цами (7:0),J  завоевали право ! Первую встречу с командой 
дальнейшей борьбы. При равных Г- Еоркино Челябинской обла- 
очках с новотрубниками они сти новотрубники выиграли со 
имеют лучшую разность в шай- • счетом 8:5. \J 
бах- А. ПОНОМАРЕВ.

Продолжаем разговор по статье: 
„Готовить резерв повседневно и настойчиво44

К  смотру худож ест венной V

самодеят ельност и

В
В ПРОШЛОМ году во время клубы. Чем 

смотра художественной са- «скромность»?

тесном контакте
объяснить такую

модеятельности цехов Ново- j Существенную помощь цехо
трубного завода я обратился к вым коллективам оказывают
некоторым участникам: скажи
те, есть у вас связь с клубом, 
помогает ли он? Ответ был не
определенный: кто говорит — 
помогает, кто —  нет: Ясной
картины не было. Тем не менее 
роль клуба в помощи цеховым 
коллективам велика. Где, поло, 
жим, они могут получить кон
сультацию, возможно, даже 
реквизит, литературу? Но и це
ховой самодеятельности не сле
дует только надеяться на клу
бы.

В начале января в горкоме 
партии проходило совещание 
работников клубов. На нем шла 
речь о подготовке к предстоя
щему смотру, были поставлены 
задачи по развертыванию са
модеятельности в цехах и на 
предприятиях.

С тех пор прошло уже более 
полутора месяцев. Что же сде
лано в клубах и цехах? Целе
устремленная программа наме
чена для выступления у дина- 
совцев, называется она «Пусть 
всегда будет солнце». Програм
ма намечена не слишком об
ширная, если учесть, что пока 
плохо обстоит дело с танце
вальными номерами (заболел 
руководитель кружка).

Огнеупорщики готовят осо
бую программу для агитбрига
ды. Как известно, выступление 
ее в основном сатирического 
направления, поэтому и назва
ние программе дано соответст
вующее: «Если вы не нытики, 
то не бойтесь критики». Надо 
сказать, агитбригада «Шуров
ка», руководимая С. Н. Мерен 
ковым, пользуется успехом, ее 
выступления по радио встреча
ют хорошо. Можно надеяться, 
что к смотру она придет во все. 
оружии. Кроме того, драматиче
ский кружок готовит три по
становки.

Творческий коллектив Двор
ца культуры оказывает помощь 
и цеховой художественной са
модеятельности. Сейчас в пер
вом, втором, механолитейном и

творческие работники клуба 
имени В. И. Ленина. На засе
даниях правления клуба, завод
ского комитета профсоюза ру
ководителей художественной 
самодеятельности ознакомили с 
планом и порядком смотра. И 
вообще работают в тесном кон
такте. Сейчас подготовка идет 
в' 6, 7, 2, 8, 4 цехах и ЦЗЛ. 
Сразу же после выборов в Со
веты будет проходить цеховой 
смотр.

Активно готовятся коллек
тивы Старотрубного завода, Ко
уровского леспромхоза, завода 
«Искра». У старотрубников, ог
неупорщиков, химиков есть 
детские секторы. У хромпиков- 
цев ко всему прочему делает 
успехи татарская самодеятель
ность.

Заслуживает внимания само
деятельность клуба Коуровско
го леспромхоза. Здесь соз
дали хорошую агитбригаду, об
служили уже все участки. В 
этом большая заслуга Захара 
Ивановича Немерцева, художе. 
ственного руководителя.

Широкая подготовка идет в 
цехах Новотрубного завода. Как 
и нужно было ожидать, царит 
оживление в цехе «Т-5». Ведь в 
прошлом году коллективу худо
жественной самодеятельности 
этого цеха на заводском смот-

р»с„акд„"наа=  К а к о в а  с у д ь б а  в о л е й б о л а  s f
рабвтать секция в  н а ш е м  г о р о д е ?  медленннуожно *1
волейбола. Чле» здать централь
ны ее выезжали в поселок Но- ] Достаточно сказать, что за ■ ные секции волейбола и баскет- 
воуткинск, где встретились со j последние два года в нашем I бола при горспортсоюзе с регу- 
спортсменами завода «Искра», і городе не проведено по-настоя-1 лярным проведением первенст- 
Итог встречи у мужчин 3:2, у щему ни одних соревнований ва города в летний и зимний 
женщин — 2:1 в пользу огне-j по волейболу и баскетболу, не j периоды с широким привлече-
упорщиков. Ответный визит на
несли новоуткинцы.

В канун такого большого 
спортивного праздника, как 
Спартакиада народов СССР, 
хотелось бы поделиться кое-ка
кими соображениями. В нашем 
городе такие атлетические ви
ды спорта, как волейбол и бас
кетбол находятся, выражаясь 
языком болельщиков, в «заго
не», хотя и культивируются на 
многих предприятиях. При гор
спортсоюзе до сих пор не соз
даны центральные секции во
лейбола и баскетбола, которые 
бы намечали и добивались про
ведения целого ряда соревно
ваний городского масштаба по 
этим видам спорта, занимались 
бы комплектованием сборных 
команд Первоуральска.

ИЗВЕЩЕНИЕ
28 февраля, в 5 часов вече

ра, в горкоме комсомола состо
ится встреча юнкоров, активи
стов комсомольской стенной пе
чати, членов «Комсомольского 
прожектора».

На повестке дня — обмен 
опытом работы «КП»,

В магазине №  44 по ул. Ва
тутина открыта до 1 марта 
выставка - распродажа муж
ской и женской обуви. Внима-

ре было присуждено первое ме- і
сто. Да и участники самодея " «««««.-о
тельности других цехов не си
дят без дела. В первом, шес
том, цехе автоматики, ТЭЦ, 
например, уже составлены про
граммы. Однако вызывает 
удивление, что руководители 
клуба Металлургов, в частно
сти, директор К. Р. Золотухин, 
не знают, что делается в це
хах. Какой можно вести раз
говор о помощи, когда клуб 
оторвался от цеховой самодея
тельности?

обувь широкого ассортимента 
кожаная и резиновая, импорт
ная и отечественного производ
ства.

Приглашаем посетить вы
ставку.

В магазине № 8 (у Старо, 
трубного завода) с 27 фев
раля по 3 марта проводится 
ВЫСТАВКА РАСПРОДА
ЖА Ш ЕРСТЯНЫХ ТКА
НЕЙ производства камволь
ного комбината гор. Сверд
ловска. Будет представлен 
широкий выбор костюмных 
тканей. „

Посетите выставку - рас
продажу!

В марте уже должны идти 
внутрицеховые смотры, а после 

других цехах идет подготовка отбора — общезаводской. Вре- 
самодеятельности к смотру , мени осталось немного, и нуж- 

Пчохо то что хѵлпжргтйрн- но приложить все силы, чтобы
ная самодеятельность Лвооиа еще ярче горел тв°РческИЙ ого’ |нек у участников, не иссякла п е р в о у р а л ь с к и й  г о р п и щ е - 
неохотно выезяшет в другие 3 '  '  руководителей При- Т0РГ п р и г л а ш а е т  н а  р а б о т у. і. у руководи  1 ел ей , п р и  ПРОдавцО В , КИОСКЕРОВ, ГРУЗ-

——  j знательность зрителей будет им чиков, у б о р щ и ц , а г е н т о в  и

4 ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА лучшей наградой. I г а з о с в а р щ и к а .  о б р а щ а т ь с я
04 4 000 - ___I в ОТДЕЛ КАДРОВ ГОРПИЩЕТОР-
27 февраля 1963 В. РОКОТОВ. га .

говоря уже о турнирах, посвя
щенных памятным датам. Спор
тивную честь города по этим 
видам спорта, как правило, за
щищают команды спортклуба 
«Уральский трубник», а не 
команды - победительницы ро
зыгрыша первенства города. 
Команда же спортклуба (имеет, 
ся ввиду женская волейболь
ная) состоит из спортсменок 
треста «Уралтяжтрубстрой» и 
других организаций, несмотря 
на то, что в тресте есть своя 
центральная волейбольная сек
ция.

Городской союз спортивных 
обществ и организаций закры
вает на этот факт глаза, а ведь 
это в первую очередь отража
ется на массовости в волейбо
ле и баскетболе, оставляя та
лантливую молодежь на спорт
площадках цехов и общежитий, 
закрывая ей путь в "первые 
команды. И не случайно, что до 
сих пор «большой» волейбол и 
«большой» баскетбол обходят 
наш спортивный город сторо
ной.

Что же нужно сделать, чте

нием в эти соревнования моло
дых спортсменов, с организаци
ей на общественных началах 
при центральных секциях каж
дого общества секции для , на
чинающих волейболистов и 
баскетболистов. Городскому со
юзу спортивных обществ и ор
ганизаций надо положить конец 
гастрольным поездкам спорт
сменов одной организации за 
другую. В основных ведущих 
коллективах создать волейболь. 
ные и баскетбольные команды 
среднего возраста, с проведени
ем соревнования по календарю, 
разработанному горспортсою- 
зом. Шире популяризировать 
эти виды спорта путем проведе-1 
ния иногородних' встреч. Хоте
лось бы услышать ответ пред
седателя горспортсоюза тов. 
Чуканова на вопрос: «А каково 
ваше мнение?»,

В. ЗЛОБИН, тренер цен
тральной секции волейбола 
ДСО «Труд» Динасового за
вода,

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА 
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«КОЛЬЦА СЛАВЫ»

Начало: 1, 5, 7 и 9 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ДВЕ ЖИЗНИ»

II серия 
Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

В магазине № 4 «Тысяча 
мелочей» (у базара) с 27 
февраля по 5 марта ПРО
ВОДИТСЯ ВЫСТАВКА- 
РАСПРОДАЖА металличе
ской посуды. Вниманию по
купателей будет представ
лен большой выбор алюми
ниевой и эмалированной по
суды.

КЛ У Б МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Широкоэкранный цветной 
фильм

«ТРИ МУШКЕТЕРА»
Нач.: 10, 12, 2. 4, 6, 8 и 10 
часов вечера.

КЛУБ ГОРНЯКОВ
(Магнитка)

2, 3, 4, 5 МАРТА
Широкоэкранный цветной 

фильм
«ТРИ МУШКЕТЕРА»

Начало: 2 — 4, 6, 8; 3 — 5, 
7; 4— 4. 6: 5 — 11, 6, 8 ч. в

г. П ервоуральск, Свердлов
ской области, улица 1-я Бере
говая, 1, ТЕЛЕФОНЫ: редактор 
— 0-64, ответственный секре
тарь — 2-53, экономический 
отдел — 1-06, отдел писем, 
информации — 2-17, бухгал
тер — 1-44.

г. П ервоуральск, ул. Ленина, 75, типография облполиграфиздата.
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